

Nachrufe der Kulturblos'n Mariakirchen und der Volleyballfreunde am Freitag,  
13.09.2013 im Rottaler Anzeiger



*Mit dem Tod ist es doch wie mit der Sonne:  
Wir sehen sie am Horizont untergehen, aber  
wissen, dass sie „drüben“ weiter scheint.*

## Nachruf

Wir trauern um

### Johannes Schmitzer

Mit ihm verlieren wir einen hervorragenden Sportler und ein aktives Mitglied. Und vor allem aber einen guten Freund, lebensfrohen und lebenswürdigen Menschen. Wir hatten ihn immer gerne in unserer Mitte und werden ihn vermissen.

Lieber Joggl,  
Du wirst immer einen besonderen Platz in unserem Herzen haben.

**Kulturblos'n Mariakirchen**

*Aus deinem Leben werden wir Geschichten erzählen  
und Geschichten sterben nie*

## Nachruf

Die Nachricht vom Unfalltod unseres Spielers

### „Joggl“

hat in uns große Trauer und Betroffenheit ausgelöst.

Durch seine sportlichen und menschlichen Fähigkeiten war Joggl ein entscheidender Teil unserer Volleyballgruppe. Mit seinem Tod hinterlässt er eine nicht zu schließende Lücke. Uns bleibt die Erinnerung an einen einzigartigen, zuverlässigen und stets fairen Spieler. Aber vor allem verlieren wir einen guten Freund, der durch seine hilfsbereite, fröhliche und stets herzliche Art bei allen sehr beliebt war.

Du bist nicht mehr da, wo du warst, aber du bist überall wo wir sind.

Deine Volleyballteamfreunde:

**Fritz, Beb, Irmgard, Simon, Irina, Franz, Kordula, Sepp, Hermann, Karin, Jürgen, Tom, Anita, Sebastian, Basti, Katharina, Theresia, Stephan, Maria, Anton H., Martin, Xaver, Steffen, Robert, Armin, Kathrin, Betty, Steffi P., Herbert, Angela und deine Jugendvolleyballer: Corinna, Steffi, Julia, Andreas B, Eva F., Alicia, Luisa, Eva L., Carina, Florian, Andrew, Andreas L., Claudia**